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ATA N.º 15/2019   
DA REUNIÃO ORDINÁRIA PÚBLICA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE PORTO DE MÓS, 
REALIZADA EM 3 DE JULHO DE 2019  

 
 ---------------- Aos três dias do mês de julho do ano de dois mil e dezanove, nesta Vila de Porto de 
Mós, nos Paços do Concelho e Sala de Sessões, realizou-se a reunião ordinária pública da 
Câmara Municipal, sob a Presidência do Senhor Presidente José Jorge Couto Vala, achando-se 
presentes os vereadores senhores, Marco Paulo Barbosa Lopes, Eduardo Manuel Ferreira 
Amaral, Fernando Manuel Marques Amado, Telma Cristina Rodrigues da Cruz e Sofia 
Margarida Amado Pereira Caetano, tendo faltado a Vereadora Senhora Anabela dos Santos 
Martins. -----  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- A reunião foi secretariada por Rogério Paulo Fernandes Nunes. -------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- À hora marcada e depois de todos terem ocupado os seus lugares, o Senhor 
Presidente declarou aberta a reunião, tendo sido tratados os seguintes assuntos: ----------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- A Câmara Municipal deliberou justificar a falta à Vereadora Senhora Anabela dos 
Santos Martins, por razões de índole profissional. -----------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 -------------------------- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 1. APROVAÇÃO DA REDAÇÃO FINAL DA ATA DA REUNIÃO 
ANTERIOR – Após análise da ata da reunião anterior, foi a mesma aprovada na sua redação 
final. Não tomou parte na votação a Vereadora Sofia Margarida Amado Pereira Caetano 
(conforme n.º 3 do artigo 34.º do C.P.A.). ---------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 2. RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA – Presente o resumo diário de 
tesouraria referente ao dia um do mês julho de 2019 existindo as seguintes disponibilidades: -----  
 ---------------- Em operações orçamentais e em dinheiro – Quatro milhões, duzentos e dezoito mil, 
duzentos e cinquenta e um euros e sessenta e quatro cêntimos; -------------------------------------------  
 ---------------- Em operações não orçamentais – Setecentos e quinze mil, cento e vinte e seis euros 
e noventa e três cêntimos; -----------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Em documentos – Nove mil, setecentos e cinquenta e dois euros e noventa e três 
cêntimos. ---  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ----------------  A Câmara Municipal tomou conhecimento. --------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 3. OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA – ------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Intervenção do Presidente da Câmara:  ----------------------------------------------------  
 ---------------- Aludiu às Festas de S. Pedro que estão a decorrer até ao final de semana e que, na 
sua opinião, estão a decorrer dentro das espectativas. -------------------------------------------------------  
 ---------------- Informou que está a decorrer até às dezassete horas e trinta minutos a votação para 
a final distrital “7 Maravilhas dos Doces de Portugal” em que o designado “Pastéis de Mós” do 
concelho de Porto de Mós está em 2.º lugar. Informou ainda que se irá deslocar após a reunião 
para aquele evento que está a decorrer em Leiria, que é importante para o concelho. ----------------  
 ---------------- Prosseguiu para dizer que foi conseguido um consenso no que se refere à 
distribuição do subsídio ordinário a distribuir pelas corporações de Bombeiros Voluntários do 
concelho e que este assunto será submetido à votação na próxima reunião da Câmara Municipal.  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Intervenção da Vereadora Sofia Caetano:  ------------------------------------------------  
 ---------------- Para perguntar como é que estava a situação da colocação de médicos no concelho.   
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 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Resposta do Presidente da Câmara: ---------------------------------------------------------  
  --------------- O Senhor Presidente disse que era para dar informação sobre este assunto, mas que 
ainda bem que a Vereadora o questionou. ---------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Informou que foram colocados três médicos na Unidade de Saúde de Porto de Mós, 
sendo que uma vai ser colocada em Arrimal/Mendiga, outro no Centro de Saúde de Porto de 
Mós, que substituirá outro médico que entretanto pediu mobilidade para outro local e outra para 
Mira de Aire que substituirá uma médica que se encontra doente, assim e em conclusão, apenas 
irá haver mais um clinico no concelho. Disse ainda que todos os médicos colocados são 
oriundos do Norte do país e que duas iniciarão funções já na próxima Quinta-Feira e outra 
quinze dias depois. -------------------------------------------------------------------------------------------------   
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Intervenção do Vereador Fernando Amado:  ---------------------------------------------  
 ---------------- Informou a Câmara que a presente reunião será a última em que irá participar 
enquanto Vereador, dado que irá apresentar a sua renúncia ao mandato de Vereador. Tendo 
aduzido razões de índole profissional e pessoal para a tomada de tal decisão. Desejou aos 
elementos da Câmara Municipal os maiores sucessos em prol do desenvolvimento do concelho 
de Porto de Mós. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ---------------------------------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA ----------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ---------------- Divisão Financeira, de Recursos Humanos e Gestão 
Administrativa -------------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 1. CONCESSÃO DE EXPLORAÇÃO DO BAR SITO NO EDIFÍCIO DAS 
PISCINAS MUNICIPAIS E DO PEQUENO BAR DE APOIO ÀS PISCINAS 
EXTERIORES: ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- 1.1 ADJUDICAÇÃO - Deliberado adjudicar à firma Tertúlias Aromáticas. Lda., 
de acordo com a proposta do júri do procedimento. ---------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 1.2. MINUTA DO CONTRATO – Deliberado aprovar a minuta do contrato e dar 
poderes ao Presidente da Câmara para o outorgar. -----------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ---------------- Divisão de Planeamento e Licenciamento Urbano -----------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 1. PROPOSTA PARA ATRIBUIÇÃO DE TOPÓNIMO AO LARGO 
SITUADO NA RIBEIRA DE CIMA E COLOCAÇÃO DE ESTÁTUA – Presente um ofício 
da Freguesia de Porto de Mós – S. João Baptista e S. Pedro, a solicitar a atribuição de topónimo 
ao Largo situado na Ribeira de Cima “Largo Manuel Joaquim Martins”, conforme planta de 
localização, assim como a aprovação de colocação de uma estátua, no mesmo.-----------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Deliberado aprovar o topónimo “Largo Manuel Joaquim Martins” em Ribeira de 
Cima e aprovação da colocação de uma estátua naquele local. --------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ---------------- Divisão de Cultura, Turismo e Desporto ---------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 1. COMPARTICIPAÇÃO FINANCEIRA À ASSOCIAÇÃO CULTURAL 
RECREATIVA DE CHÃO PARDO, PARA ORGANIZAÇÃO DO ENCONTRO DE 
CAMIONISTAS – Presente uma proposta do Vereador da Cultura, Turismo e Desporto, Dr. 
Eduardo Amaral, no seguinte teor: ------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- “Considerando: ------------------------------------------------------------------------------------  
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 ---------------- Porto de Mós e nomeadamente a região do Andam, sempre tiveram empresas de 
camionagem de transportes e muito gosto por este tipo de veículos. A Associação Cultural 
Recreativa de Chão Pardo, começou por organizar este encontro como uma proposta de 
amigos. Mas rapidamente, foi crescendo de tal forma que hoje constitui uma referência 
Nacional, contando com mais de 200 camiões de todos os estilos, épocas e oriundos de todo o 
País. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------Este crescimento obriga a que a estrutura consiga dar resposta as novas 
necessidades e assim decidiu organizar esta sua concentração nos dias 14 e 15 de Junho no 
recinto das tasquinhas em Porto de Mós. -----------------------------------------------------------------  
 ---------------Este espaço permite outra dinâmica, visibilidade das viaturas e de stands de 
exposição, e que como habitualmente terá o desfile de camiões, estando previstas outras 
atividades como exposições ou um “Truck Racing”. ----------------------------------------------------  
 ---------------Este encontro de Camionistas pretende proporcionar um momento de convívio aos 
camionistas participantes, mas o evento é aberto ao público em geral, procurando homenagear 
esta classe profissional, tão importante para a atividade económica Nacional. ---------------------  
 ---------------Proponho: -------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Que o Executivo Municipal delibere atribuir uma comparticipação financeira no 
valor de 1.000,00 euros, nos termos da alínea u) do n.º 1, do artigo 33.º do anexo I à Lei n.º 
75/2013, de 12 de setembro, destinado a apoiar os grandes custos de organização que este tipo 
de atividades tem inerentes e como estímulo, pelas oportunidades este tipo de iniciativas podem 
gerar em termos de visibilidade e notoriedade do concelho de Porto de Mós.” ---------------------  
 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------Deliberado atribuir uma comparticipação financeira no valor de mil euros, elaborar 
o Protocolo de Colaboração e dar poderes ao Presidente para o outorgar. ------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 2. COMPARTICIPAÇÃO FINANCEIRA AO NÚCLEO DESPORTOS 
MOTORIZADOS LEIRIA, PARA APOIO NA PROVA "RAMPA DO LIVRAMENTO" 
– Presente uma proposta do Vereador da Cultura, Turismo e Desporto, Dr. Eduardo Amaral, no 
seguinte teor: --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- “Considerando: ------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Que Porto de Mós, tem uma memória e uma dinâmica ao nível do desporto 
automóvel e a nível Nacional, a Rampa do Livramento, representa um produto que devemos 
valorizar pela quantidade de entusiastas do desporto automóvel e pela quantidade de público 
que este tipo de eventos reúne em Porto de Mós. --------------------------------------------------------  
 ---------------A prova realizada pelo Núcleo Desportos Motorizados Leiria, organização 
conceituada no meio automobilístico Nacional. Esta realização decorreu com grande nível 
organizativo e realizaram-se 450 subidas para cerca de 98 equipas. Esta é uma edição da RS+ 
Rampa de Porto de Mós a contar para o «Series by NDML'19» e marcando desta forma, 
também o início das festas de S. Pedro. -------------------------------------------------------------------  
 ---------------Proponho: -------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- Que o Executivo Municipal delibere atribuir uma comparticipação financeira no 
valor de 2.000,00 euros ao Núcleo de Desportos Motorizados de Leiria, nos termos da alínea u) 
do n.º 1 do artigo 33.º do anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, atendendo aos grandes 
custos de organização que este tipo de atividades tem inerentes e como estímulo, pelas 
oportunidades este tipo de iniciativas podem gerar.” ---------------------------------------------------  
 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------Deliberado atribuir uma comparticipação financeira no valor de dois mil euros, 
elaborar o Protocolo de Colaboração e dar poderes ao Presidente da Câmara para o outorgar. -----  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- 3. INTEGRAÇÃO DE ESPÓLIO CEDIDO AO MUSEU MUNICIPAL DE 89 
MOEDAS – Presente uma informação da Técnica Superior, Dra. Luísa Machado, no seguinte 
teor: ----------  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- “Exmo. Sr. Vereador do Pelouro da Cultura_ Eduardo Amaral. -----------------------  
 --------------- Venho por este meio, informar Vossa Exa., que o Sr. Adelino Augusto da Mota 
Marques, pretende doar ao Museu 89 moedas. ----------------------------------------------------------  
 ---------------   A sua integração no espólio do museu é vista como uma mais-valia, na medida 
em que: -----  --------------------------------------------------------------------------------------------------  
 --------------- Enriquece e valoriza a coleção de numismática existente; ------------------------------  
 --------------- Por se encontrarem em muito bom estado de conservação; -----------------------------  
 --------------- Anexo ainda os seguintes documentos: ----------------------------------------------------  
 --------------- Tabela: Descrição das moedas; -------------------------------------------------------------  
 --------------- Declaração; -----------------------------------------------------------------------------------  
 --------------- Auto de cedência. -----------------------------------------------------------------------------  
 --------------- Sem outro assunto de momento, atenciosamente.” ---------------------------------------  
 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 --------------- Deliberado aceitar a doação, nos termos legais - alínea j) do n.º 1 do art.º 33.º da 
Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro e agradecer a dádiva ao doador. -------------------------------------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- Todas as deliberações que não tenham qualquer anotação foram aprovadas por 
unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 ---------------- APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA – A Câmara Municipal deliberou, por 
unanimidade, ao abrigo do n.º 3, do artigo 57.º, do anexo I, à Lei n.º 75/2013, de 12 de 
setembro, aprovar a presente ata em minuta, no final da reunião, para efeitos imediatos. -----------  
 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ---------------- ENCERRAMENTO – E nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou 
encerrada a reunião, pelas quinze horas, da qual para constar, se lavrou a presente Ata. ------------   
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